







## Associations, ONG, institutions internationales

## Libye: Appel du HCR face aux violences qui secouent le pays

Le 5 août 2013, faisant suite à l'augmentation des violences en Libye, le HCR a fait part de sa préoccupation concernant le sort des réfugiés et demandeurs d'asile en Libye. Le HCR rappelle que près de 37 000 personnes sont enregistrées auprès du HCR à Tripoli et à Benghazi, parmi lesquels de nombreux Syriens et Palestiniens. En conséquences des violences, le HCR observe une forte augmentation du nombre de personnes qui tentent de traverser la Méditerranée. Plus de 11 000 personnes sont arrivées en Italie au cours des quinze derniers jours.

Le HCR a en conséquence appelé les autorités libyennes à assouplir les restrictions en matière de visa de sortie afin de permettre aux personnes de partir. Dans le même temps, le HCR appelle les gouvernements de Tunisie et d'Égypte à laisser leurs frontières ouvertes à ceux qui fuient la violence et cherchent la protection internationale.

Pour plus d'information, consultez le communiqué de presse de l'ONU





